

令和5年5月11日

30回生 学年通信 第15号

# Look up!



大阪城エリアではアクアライナーを楽しんだ人も

## < 4月校外学習 >

4月14日(金)、大阪への校外学習に行ってきました。まだクラス替えをして日が浅い中でしたが、2回目の校外学習(遠足)ということもあり、各班協力して行動できていたと思います。「この遠足を機会に仲良くなった」という、嬉しい声も聞こえています。「大阪には遊びに行ったことがある!」という人も、周遊パスを使って『まだ知らない大阪』を発見することができたのではないのでしょうか。

一方で、修学旅行に向けて課題の残るところもありました。今回の活動を通して主体性や先を見通す力を学び、今後の学校生活でさらに培って欲しいです。校外学習を楽しめたみなさんなら、やってくれと信じています。

30回生の校外学習について、神戸新聞社さんに記事として取り上げていただきました。HPにも掲載されていますので、ご覧いただけると幸いです。



「ICT活用、今時の高校の校外学習って?

デジタル教材駆使、ゲーム感覚で自主性伸ばす」

(2023年5月2日付 神戸新聞)



人生で初めて空中庭園に上りました(通信担当)

## < 校外学習を終えて(生徒感想) >

1組

今回の遠足では、大阪の文化や歴史について深く学ぶ機会となり、大阪を間近で感じることができました。大阪城では、お堀を船で巡りながら石垣を見たり、商店街では通りがかったおじさんにすすめられたたこ焼きのお店に行って、みんなで食べたりしました。大阪は歴史も古く、街の人たちは親しみやすく、改めて好きになりました。充実した1日でした。



2組

遠足を終えて、今まで一緒に過ごしたことの無い友達と協力し、謎解きをするなどして、1日を通してすごくみんなと仲良くなることができました。大阪では、名物のたこ焼きを食べたり、写真映えをしたり、有意義な時間を過ごすことができました。修学旅行でも協力する力を大切に、楽しみたいと思いました。

3組

初めてのクラス、初めての校外学習は、うまくいくのか不安でした。ですが、クイズを解いていくうちに班のメンバーとの仲を深めることができました。今回の校外学習で学んだことは、コミュニケーションの大切さです。コミュニケーション力があれば友達や国際交流ができ、出会いがたくさんあると学べました。

4組

2年生になって最初の行事を終えて思ったことは、ただ楽しかったということです。班のメンバーで協力してポイントをためるため、大阪の色々な場所に行ったり、謎を解いたり、休む暇もないほどに歩き回った一日でした。新しいクラスになったばかりで、どうなってしまうのか心配だったけど、班の人とも仲良くできてとてもいい一日でした。

5組

私たち5組は、他クラスと違ってクラス替えがない分、より一層仲を深めることができました。私たちは、とにかく楽しむことをモットーに過ごしているので、2年生からは楽しむ+勝ちにこだわっていきます！後、唯一全ての班が国際交流ができました。これから園児との交流など、このコミュカを最大限に活かして頑張ります！！



最終ゴールは「通天閣」！謎は解けましたか？

< 令和5年5月 行事予定 >

日	曜日	行 事
1	月	
2	火	
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	3年公務員模試
7	日	
8	月	生徒会選挙公示
9	火	
10	水	
11	木	避難訓練・(全校集会) (7限)
12	金	尿検査2次②
13	土	全統記述模試 (3年希望者校外)
14	日	
15	月	PTA総会
16	火	中間考査① FM
17	水	中間考査②
18	木	中間考査③
19	金	中間考査④ いじめアンケート (第1回)
20	土	3年看護医療模試
21	日	
22	月	生徒会立会演説会 45分×6h授業
23	火	2年模擬・体験授業ガイダンス
24	水	
25	木	
26	金	カウンセリング
27	土	3年模試・就職公務員模試
28	日	
29	月	
30	火	カウンセリング
31	水	

< 中間考査日程 >

日	1限	2限	3限
5/16 (火)	公共	論表Ⅱ	化基/文国
/17 (水)	数Ⅱ	古探	
/18 (木)	論国	地総	数C(1組)
/19 (金)	英CⅡ	物・生/ 歴史探究	

\*理型/文型